

1. 凡在本店購買任何款式的蠟燭，均可參加抽獎。抽獎券數量為購買蠟燭數量之 300 倍。
 2. 抽獎券將於購買蠟燭後立即發放。

3. unny Group 將透過抽獎系統隨機抽獎。抽獎日期為 28 日及 30 日。抽獎結果將於抽獎日期後立即公佈。
 4. 抽獎結果將於抽獎日期後立即公佈。

5. 凡購買 10 支裝蠟燭者，可獲贈送抽獎券一張。抽獎券數量為購買蠟燭數量之 80%。
 6. 抽獎券將於購買蠟燭後立即發放。

7. 凡購買 10 支裝蠟燭者，可獲贈送抽獎券一張。抽獎券數量為購買蠟燭數量之 80%。
 8. 抽獎券將於購買蠟燭後立即發放。

P. 抽獎券數量













ASTM D1682-15 Standard Test Method for Determining the Melting Point of Polymers by Differential Scanning Calorimetry (DSC)

ASTM D1682-15 Standard Test Method for Determining the Melting Point of Polymers by Differential Scanning Calorimetry (DSC)

ASTM D1682-15 Standard Test Method for Determining the Melting Point of Polymers by Differential Scanning Calorimetry (DSC)

ASTM D1682-15 Standard Test Method for Determining the Melting Point of Polymers by Differential Scanning Calorimetry (DSC)



REMINDER MOQ IS REQUIRED

Contact us for more details

☎☎☎ ☎☎ ☎☎☎ ☎☎☎☎☎ ☎☎ ☎☎☎ ☎☎☎☎ ☎☎☎☎ ☎☎☎ ☎☎☎☎☎ ☎☎☎,
sales8@sunnyglassware.com ☎☎☎ ☎☎☎